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新橋地区は・・・
新橋町は歴史のある地区で、瀬谷柏尾道路を中心として発展しており

それに並行して流れる阿久和川の両側に広がる地域です。

また地区の中央を相鉄線が横切り、東側は緑園地区、西側は弥生台

地区として開発され、周囲は大きく変わりましたが、緑の多い地区です。

平成28年に新橋連合自治会設立30周年を迎えて現在に至っています。
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地区内に１つだけある
観音禅寺というお寺ズン



数字で見る新橋町
（直近２０年間の人口の推移）
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人口の推移からみえる地域の現状
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１） 世帯数が増加していること

２） １世帯当たりの人数は減少していること

３） ０～１８歳の人口はかつて増加していたが、現在は減少傾向であること

４） 働き手世代１９～６４歳は、一時期増加していたが（その後）やや減少

傾向にあること

５） ６５歳以上の高齢者は増加しており、特に７５歳以上の後期高齢者

の増加が顕著であること



新橋連合の主な行事

◦ ◇春の運動会

◦ ◇夏祭り

◦ ◇敬老のつどい

◦ ◆アッテ祭り

◦ ◇新橋小学校地域防災拠点運営委員会

◦ ◇バスを走らせる会

◦ ◆コミュニティしんばし食堂
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夏祭り

春の運動会

以下から新橋の代表的な２事例を
ご紹介します。



５つのアッテ

５つの『アッテ』を進めよう！というテーマで地域活動をしてきました。
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アッテ祭り
現在はいろいろな地区で行われているお祭りの先駆けは、ここ新橋の『アッテ祭り』でした。

アッテ祭りには、地元鳩の森愛の詩保育園の園児たち、新橋地区の小中学校に通学する子どもたち、親御さ

んたちやこの地域で生まれ育った地元の人たち、障害者施設「ぴぐれっと」のみなさま含め、さまざまなコ

ミュニティの人たちが一堂に集います。

歌あり、ダンスあり、吹奏楽の演奏あり、また新橋地区自慢の連合婦人部のみなさんのおいしい手づくりの

お惣菜も模擬店に並びます。

今年はテレビで人気のタレントさんも駆けつけてくれるサプライズもあり、大盛況でした。
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コミュニティしんばし食堂
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食堂をはじめるきっかけは、
新橋地区社協の舩越会長の一声で
した。
始まって２年になりますが、

最近は農協さんから食材の提供も
あり、品数が増えました。

食堂のご飯だけでなく、入口の
のれん、テーブルクロスなど、様々
なアイテムがスタッフの温かい手作
り品です。

お子さんだけでなく、地域のみな
さんの心まで温まる、多世代で交流
できる居場所を目指しています。

☆毎月第三金曜日１７時オープン
（新橋地区連合会館にて開催中）



新橋地区社会福祉協議会舩越会長の想い

■一人で食事をしているこどもが
地域にいることを知り

1か月に1回でもいいから

にぎやかで楽しい食事をして

もらいたいと思ったのが

きっかけです。

■食材を届けてくださる

ＪＡ横浜さんには大変感謝して

います。

■平成28年８月よりスタートし

少ない時でも30名、多い時には80
名もの方々が食事に来てくれる

ようになりました。

■これからも明るく元気なこども
たちの声が絶えることなく

憩いの場、集いの場として、地域
のみなさんに愛される「コミュニ
ティしんばし食堂」になるよう

一同頑張っています。

■ぜひ一度おいでください。

おとな ２００円

こども １００円

■いつでも大歓迎です！

１月 クリームシチュー＆

サンドイッチ

（ 明日１８日開催💛 ）

２月 三色丼＆けんちん汁
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新橋地区がかかえる地域課題
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■地区内には新橋地域ケアプラザ、新橋コミュニティ

ハウスがあり、さまざまな地域活動の拠点となっています。

・現在新橋連合には９自治会あります。

・それぞれが独自の組織で運営されていますが、各自治会の

規模が異なるため、小規模自治会には負担がかかり過ぎてしまう点が

課題となっています。

・どこの連合でも共通の課題だと思いますが、人材の確保に向けた活動がこれからは重要になり

ます。

以上のことから、大切なのは・・・



目指す新橋の将来像
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地域活動の担い手を増やすことが大切です。

（１）いろいろなイベントにできるだけたくさんの人に
参加していただくこと

（２）「顔の見える関係」をつくっていくこと

が大事であると考えています。



ご清聴ありがとうございました
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